

EL SIGLO

DE DURANGO.COM.MX

Sube S&P calificación de Pemex

La calificadora norteamericana Standard & Poor's subió ayer sus calificaciones en escala global de riesgo crediticio y deuda de largo plazo en moneda extranjera a BBB+ de BBB y en moneda local a A de A- de Petróleos Mexicanos (Pemex).

También subió las calificaciones de las subsidiarias de Pemex, P.M.I. Trading Ltd., PMI Norteamérica S.A. de C.V. y MGI Supply Ltd.

S&P basó el incremento de su calificación en que "aún consideramos que existe una probabilidad de apoyo extraordinario del gobierno 'casi cierta' de que el gobierno mexicano le proporcione respaldo extraordinario en tiempo y forma en caso de afrontar problemas financieros, y por lo tanto igualamos las calificaciones de Pemex con las del soberano".

El jueves, la calificadora subió la calificación de la nota crediticia de México a BBB+ con perspectiva estable, por la aprobación de la reforma energética